
 

 
 
CARTA ABIERTA AL INTENDENTE DE VILLA CONSTITUCION 

En estas semanas pudimos ver en distintos medios de comunicación y multiplicado 

exponencialmente en las redes sociales la presentación de tu lista de precandidatos a 

concejales, junto a una suerte de explicación de tus “nuevas” alianzas políticas.  

No elegiste mejor camino para intentar justificar tus decisiones que atacar y denostar al 

Partido que, con conflictos, errores y omisiones, siempre acompañó tu gestión, pero, 

sobre todo, hizo posible cada uno de los triunfos electorales que hoy te tienen al frente 

del gobierno municipal por tercer mandato consecutivo. 

La Justicia social es el principio básico sobre el que se apoyan todos los demás 

principios que configuran la Doctrina Peronista. Con un profundo convencimiento en la 

necesidad de materializar esa Justicia Social en nuestra querida Villa Constitución, el 

Peronismo gestionó la primera gran obra de tu gestión (cuando aún -detalle- no habías 

asumido). El 10 de diciembre de 2015 las arcas municipales te recibían con el aporte 

del gobierno nacional, porque unos días antes de finalizar su mandato Cristina 

Fernández de Kirchner, había transferido el monto para la urbanización de Barrio 9 de 

julio y Luján. La historia continuó con mucha dificultad en los años macristas, con 

negativas y pasos para atrás, pero sin embargo -y otra vez en el marco de una nueva 

gestión acompañada por peronistas- se logró la urbanización de Luzuriaga. 

El gran despegue de la gestión municipal en términos de obras, se dio con el enorme 

esfuerzo de unidad y trabajo conjunto que significó la llegada de Perotti a la Provincia y 

Alberto Fernández a la Nación. Pandemia mediante, Villa Constitución recibió las obras 

más importantes de su historia (viales, iluminación, desagües, equipamientos sanitarios, 

educativos, recreativos, etc.) que transformaron cada barrio de nuestra ciudad. Como 

olvidar el estado del hospital cuando en marzo de 2020 recibimos la pandemia y como 

no volver a traer a la memoria que con el aporte del Estado nacional y el complemento 

del provincial, las y los villenses (y su área de influencia) tuvieron respuestas adecuadas 

en durante el momento de mayor crisis sanitaria que atravesamos. 

No cuentes un cuento distinto que se acomode a tus nuevos intereses. Estuvimos 

ahí. Sabemos cuales fueron los procesos y cuáles los logros. Sabemos de esfuerzos y 

de sapos (muchos) en el camino. Algunos más cerca de vos, otros más lejos, pero 

siempre acompañando. Porque siempre primó en nosotros algo esencial: había que 

seguir peleando desde donde nos tocara, en pos del bien común de la ciudad, guiados 



 

 
 
por los principios de esa justicia social que un gobierno peronista tenía que 

materializar en su pueblo. 

Repetimos: cada una de las gestiones que transformaron la ciudad fueron construidas 

desde adentro y desde afuera de tu gobierno, por el aporte del Peronismo. Hubiese sido 

importante, y no solo ante cada nueva elección que ponía en discusión tu continuidad 

en el gobierno, algún tipo de reconocimiento a esta enorme construcción y aporte 

colectivo partidario. Una pena que nunca haya sucedido.  

Aprovechamos también, para recordarle a cada una y uno de los miembros del gabinete 

municipal que deben sentirse atravesados por el espanto, que el Partido Justicialista 

tiene las puertas abiertas para seguir construyendo juntos la justicia social en nuestro 

pueblo. 

Cada uno sabe si lo guían las convicciones ideológicas o las conveniencias de 

turno. Solo te pedimos que no las justifiques opinando sobre un espacio al cual 

no perteneces, deja que lo hagamos quienes sentimos todo lo que el Peronismo tiene 

para aportar a la ciudad.  

Cuando en el 2027 volvamos a ser gobierno, cuando volvamos a reconstruir nuestra 

provincia y nuestro país, diezmado por las políticas que los odiadores del pueblo y los 

destructores seriales de todo están llevando adelante, seguramente nos volveremos a 

encontrar. Vos tal vez querrás volver a las fotos y los reels de abrazos y risas, y hasta 

(por qué no) te aprendas nuestra marcha. Nosotros recordaremos estos días. 

Por último, un saludo.  

Los abrazos de compañeros, se dan con el corazón y saben a lealtad. Los otros, solo 

arrugan la ropa. 

Concejo de Unidad Básica del Partido Justicialista 

Villa Constitución, 10 Febrero 2025 

Una cosa más: No podemos dejar de señalar, esto sí con absoluto dolor, que elegiste 

como precandidata a concejala a quien utilizó su banca en el HCM para poner en 

discusión incluso, la presencia de nuestra eterna abanderada en el espacio público que 

homenajea su memoria. Pero el intento fue en vano: el Partido Justicialista hace, 

gestiona, lleva adelante los procesos de cambio, históricamente fue así y ésta no fue la 

excepción. Ahí estará eternamente Evita, sonriéndote y recordándote dónde 

estamos parados y estaremos siempre. 


